



Sinopsis

JUDUL BUKU : Hoegeng Orang Baik dan Orang Penting

PENULIS : IRJEN POL. Prof. Dr. CHRYSHNANDA DL, M.Si., dan tim

Buku Hoegeng: Orang Baik & Orang Penting mengisahkan perjalanan hidup Jenderal Polisi (Purn.) Hoegeng Iman Santoso, sosok legendaris yang dikenal karena kejujuran, ketegasan, dan integritasnya. Buku ini diterbitkan oleh IRJEN POL. Prof. Dr. CHRYSHNANDA DL, M.Si., bersama tim sebagai bentuk penghormatan terhadap dedikasi dan prinsip hidup yang dijunjung tinggi oleh Hoegeng. Kehidupannya tidak hanya menjadi teladan bagi anggota Polri, tetapi juga bagi masyarakat luas sebagai contoh pejabat yang antikorupsi dan berpegang teguh pada kejujuran.

Buku ini menggambarkan Hoegeng sebagai polisi yang tidak kenal kompromi terhadap penyuapan dan korupsi. Salah satu cerita paling terkenal adalah saat ia dengan tegas menolak berbagai bentuk pemberian yang ditawarkan para bandar judi di Medan. Hoegeng memilih tinggal di hotel sederhana daripada menerima fasilitas mewah yang ditawarkan. Sikapnya yang teguh ini menjadi simbol perlawanan terhadap budaya korupsi yang sering melanda pejabat di masa itu.

Buku ini juga mengulas tentang pengaruh Hoegeng dalam membawa reformasi di tubuh Polri, terutama dalam mengedepankan integritas dan pelayanan masyarakat. Melalui berbagai jabatan yang ia emban, termasuk sebagai Kapolri, Hoegeng menunjukkan bagaimana seorang polisi dapat menjaga kehormatan dan berfungsi sebagai pelayan masyarakat yang humanis. Hoegeng juga dikenal sebagai polisi yang seniman, dengan kecintaannya pada musik dan seni, yang menambah dimensi humanis pada kepribadiannya.

Buku ini juga tidak hanya berfokus membahas pada kehidupan profesional Hoegeng, tetapi juga pada prinsip-prinsip hidupnya yang kuat. Kalimat terkenalnya, "Memang baik menjadi orang penting, tetapi lebih penting menjadi orang baik," menjadi landasan dari segala tindakan yang beliau lakukan. Buku ini menginspirasi pembaca untuk meneladani Hoegeng dalam menjalani hidup dengan integritas, kejujuran, dan semangat pengabdian yang tinggi.

ANTON HERMAWAN, SH, M.H.

NO SERDIK 202409002008

SERDIK SPPK ANGKATAN KE-1 TA. 2024